
Donezk, 10.02.2015 
 
Guten Tag Waltraud, 
 
danke für den Brief. Wir waren noch nicht in Mariupol, weil die Dokumente noch bei dem Broker sind. Sobald er die 
Deklaration gemacht hat, werden wir sofort nach Mariupol fahren und die humanitäre Hilfe ausgeben. 
Ja, in Donezk ist die Situation sehr schwierig, der Beschuss von Donezk nimmt kein Ende, man beschießt bereits das 
Zentrum von Donezk bis in die späte Nacht. Wir müssen uns auf den Toiletten, im Flur oder im Bunker in Sicherheit 
bringen. Jetzt haben wieder viele Menschen Donezk verlassen. Wir haben aber doch die Hoffnung, dass trotz allem das 
Problem friedlich gelöst wird. Die Zivilbevölkerung hat schon so viel gelitten. 
Wir, die Mitarbeiter des Fonds sind regelmäßig im Büro, auf den Straßen ist es sehr gefährlich. Wenn es ruhiger ist, 
bereiten wir Essen zu und fahren es aus. 
Wir grüßen alle und wünschen das Allerbeste Ihnen und unseren deutschen Freunden. 
 
Mit Hochachtung Galina 
 
10.02.2015 
 
 
 Здравствуйте Вальтрауд, 
спасибо за письмо полученное нами, мы еще не были в Мариуполе т.к документы у брокера , как только он 
сделает декларацию, то мы сразу же будем ехать в Мариуполь и раздавать гуманитарную помощь.  
Да в Донецке очень тяжелая обстановка, не прекращается обстрел Донецка, уже и центр города обстреливают, 
до самой поздней ночи. Нам приходиться прятаться в туалетные комнаты,в коридор и пересиживать  там 
бомбежку. Сейчас много людей снова начали покидать Донецк. У нас так же есть  надежда на то что, все таки 
этот вопрос  разрешится мирным путем. т.к очень много страдают  мирных жителей. Мы , сотрудники фонда 
периодически бываем в офисе,очень опасно появляться на улице, но когда тихо готовим обеды и развозим. 
Всем привет от нас и желаем всего самого хорошего Вам Вальтрауд и нашим немецким друзьям.  
 С уважением Галина. 


